

Thema: Prater Wien

Autor: Lisa Steiner

Schranken-Streit im Grünen Prater

Viele Jogger wundern sich, viele Autofahrer zahlen Strafe: Denn trotz entfernter Schranken gilt am Wochenende ein Fahrverbot durch den Prater. Anrainer und Grüne fordern rasche Abhilfe!

Jahrelang war das Fahrverbot durch den Prater einfach zu erkennen: Der betroffene Abschnitt – Meiereistraße/Stadionallee – war am Wochenende mit Schranken gesperrt. Dass diese jetzt weg sind, ärgert Anrainer,

Von Lisa Steiner

Autofahrer und Freizeitsportler, hat aber einen ganz profanen Grund: Der Bezirk will nicht schon wieder neue Schranken zahlen. „Pro Jahr kostet uns das 100.000 Euro, weil die Sperre ständig durch Vanda-

lenakte zerstört wird“, erklärt SP-Bezirksvorsteher Karlheinz Hora. Für die Grünen-Protestaktion am Sonntag hat Hora trotzdem Verständnis – und verspricht eine rasche Lösung!



Foto: Denise Auer

Bezirks-Grüne Uschi Lichtenegger und ein Anrainer